

Selbsterklärung zum Besuch der Schule

Bei Krankheitszeichen (z.B. Fieber, trockener Husten, Atemproblemen, Verlust Geschmacks-/Geruchssinn, Halsschmerzen, Gliederschmerzen) muss das Kind **auf jeden Fall zu Hause bleiben**.

Auch **Schnupfen** kann nach Aussage des Robert-Koch-Instituts zu den Symptomen einer COVID-19-Infektion gehören. Daher gilt, dass eine Schülerin oder ein Schüler mit dieser Symptomatik ohne weitere Krankheitsanzeichen oder Beeinträchtigung ihres Wohlbefindens zunächst für **24 Stunden zu Hause beobachtet** werden soll. Wenn **keine weiteren Symptome** auftreten, nimmt die Schülerin oder der Schüler wieder am Unterricht teil. Kommen jedoch weitere Symptome wie Husten, Fieber etc. hinzu, ist eine diagnostische Abklärung (durch einen Arzt) zu veranlassen und die Schule zu informieren.

Die Schule ist verpflichtet, das Kind bei Symptomen unverzüglich nach Hause zu schicken / abholen zu lassen und dem Gesundheitsamt zu melden.

Hiermit bestätige ich, dass mein Kind:

| Name | Vorname | Klasse |
|------|---------|--------|
| | | |

Symptome eines Schnupfens zeigt, aber seit mindestens 24 Stunden keine weiteren Symptome wie Husten, Fieber etc. zu erkennen sind.

Falls dennoch, auch in der Schule, weitere Symptome auftreten, bin ich unter folgender Nummer zu erreichen:

| Name | Vorname | Telefonnummer |
|------|---------|---------------|
| | | |
| | | |
| | | |

Ort, Datum

Unterschrift

Bitte bei der Klassenlehrerin abgeben!